



COMUNICADO

N.º: 24

Los fondos bloqueados de las aerolíneas amenazan la conectividad aérea

4 de junio, 2023 (Estambul) - La Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA, por sus siglas en inglés) ha alertado de que el incremento cada vez mayor de los fondos bloqueados de las aerolíneas constituye una amenaza para la conectividad aérea en los mercados afectados. Los fondos bloqueados de la industria aumentaron un 47%, hasta los 2.270 millones USD en abril de 2023, frente a los 1.550 millones USD en abril de 2022.

"Las aerolíneas no pueden seguir ofreciendo sus servicios en mercados que impiden la repatriación de los ingresos procedentes de sus actividades comerciales. Los gobiernos deben cooperar con la industria para resolver este problema y facilitar, así, una conectividad que es vital para impulsar la actividad económica y la creación de empleo", declaró Willie Walsh, director general de IATA.

Los fondos bloqueados en los cinco países siguientes alcanzan el 68% del total:

- Nigeria (812,2 millones USD)
- Bangladesh (214,1 millones USD)
- Argelia (196,3 millones USD)
- Pakistán (188,2 millones USD)
- Líbano (141,2 millones USD)

IATA ha urgido a los gobiernos a que cumplan los acuerdos de los tratados internacionales para que las aerolíneas puedan repatriar unos fondos procedentes de la venta de billetes y el transporte de mercancías, entre otros.

Más información:

Corporate Communications

Tel: +41 22 770 2967

Email: corpcomms@iata.org

Notas para los editores:

- IATA (International Air Transport Association) representa alrededor de 300 líneas aéreas, que constituyen el 83% del tráfico aéreo global.
- Encuentre toda la información actualizada –comunicados, posiciones políticas y otra información útil– en <https://twitter.com/iata>.